
平成３０年 ５月２５日（金） 

  ３月に卒業した介護福祉科の学生１０名が、全員国家資格を合格（１００％）し、全員が県内で元気

に働いています。この年から、養成校であっても国家資格に合格しないと介護福祉士にはなれなくな

りました。結果的に試験内容も難しくなっているようです。因みに、合格率の全国平均は７割です。（一般からの挑戦

はより難しいことが予想されます。）良い人材を確保したい企業の就職試験は年々早まっています。もうすでに始

まっているところもあります。本年度の内定第１号は、医療ビジネス科の２年女子です。１年生の時に取得した登録

販売者の資格を武器に大手ドラックストア―に内定しました。大学生が多い中でよく検討しました。昨年度は、周知

不足なこともあり３名のみでしたが、今年度は、医療ビジネス科２名と介護福祉科からの受講希望者３名、外部の科

目履修生２名の合計７名の受講生が、８月末の試験に向けて頑張っています。即戦力となる国家資格です。 

就職状況  

 ５月２３日（水）は、午前中、学校周辺の環境整

備を行いました。特に、今年は玄関前の花壇整備に

力をいれました。学生や受講生はもちろん、来校者

にとっても、きれいな花が咲いていて気持ちが良い

学校にしていきたいと考えています。午後からは、

自治会主催のスポーツ大会を新庄市体育館で開催

しました。スポーツを通して親睦を深めました。 
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  保護者の皆様には多忙なこととご推察いたします。また、寒暖の差が大

きい日が続きました。くれぐれもご自愛ください。 

今年も、学校前の通り道に、全国的にも珍しいと謂われるウコン（鬱金）桜の花が咲きまし

た。全体的に薄緑ががった白色の花で中心がピンクです。ゴールデンウイーク過ぎ頃に満開

となりますが、興味のある方は来校のついでに、ご鑑賞ください。 

さて、入学式からも一カ月ちょっとが過ぎました。学生も少しずつ専門学校の授業にも慣れ

てきたようです。しかし、新しい環境に変わった直後は心身ともに疲れを感じるものです。私

たち教職員も、細部に気を配りながら心のケアをしていきますが、兆候を見逃すこともありま

す。ご家庭の方でも、些細なことでも気になることがございましたら、気軽にご相談下さい。 

 ５月２９日（火）には、学校説明会があります。その折には、在校生との懇談会を設け、学

生たちの様子を見ていただき、先生方より激励のことばをいただく予定です。それぞれの学

科で学んでいる学生たちの様子や気持ちが分かる言葉をいくつか掲載してみました。 

近況報告  

  校外活動（環境整備） 及び スポーツ大会  

  

 昨年に引き続き、県の事業である「介護のお仕事プロ
モーション事業」を行い。介護の仕事の魅力や大切さ、
やりがいなどを感じてもらう機会を設け、最上の介護人
材の育成に努めます。その一環として、８月５日（日）に
は、最上広域交流センター「ゆめりあ」を会場に「もがみ
介護福祉教育フェスタ」の開催を考えています。 
 当日は、もがみ介護人材確保促進ネットワーク協議
会と協力し、行政機関や教育機関、現場で働いている
方々が一同に集い、介護に興味をもつ生徒や社会人と
生の声で意見交換や交流が持てるブースを設置したい
と考えています。近々、パンフやポスター、市町村広報
等で小中学生や社会人を含め周知を図ります。最上地
区の大きな課題である人材不足の解消のため、皆さん
のご理解とご支援をよろしくお願いします。 

   も が み 福 祉 教 育 フ ェ ア ― 

 元亨利貞 （げん；万物始まり：天の４徳の１つ）  

自治会長のあいさつ（介護福祉科２年 佐藤勇樹） 

  自分たちの手できれいにしようと協力し合いながら玄関

やキャンパスの環境美化活動を行いました。テニスコート

は皆さんのコミュニティの場として、いっぱい活用して頂け

ればうれしいです。午後から、チーム対抗でスポーツ大会

を行いました。真剣に競技している中にも、笑顔や会話が

見られ、学科を問わず交流ができて、楽しい雰囲気での

活動でした。今後、ますます学生同士のコミュニケーショ

ンが図られ、学園生活も活気にあふれると思います。全

員一丸となり、楽しく盛り上がりのある学園にしましょう。 
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＜介護福祉科１年＞ 
門脇拓未（新庄神室産業高）・・・入学して一カ月、新しい環境

に慣れて、今は楽しいコアライフを満喫しています。 

 勉強の方はどんどん難しくなっていきますが、ここで出会え

た同級生の仲間や先生方となら乗り越えていけそうな気がし

ます。毎日少しずつ成長して、卒業する時には、国家資格取

得という夢を掴みたいと思います。 
 

庄司美菜（新南金山校）・・・入学前は勉強や友達のことで不

安を感じていました。でも先輩のみなさんは優しく教えてくださ

り良い信頼関係を築けていると思います。 

 授業では介護福祉士のことを学べて楽しいですが、覚える

ことが多く難しく感じることが多いです。でも先生に分からない

所を聞きながら、友達と協力して頑張っています。 
 

沼澤優斗（新庄東高）・・・入学した頃はお互いに緊張してい

て、お互いに会話をすることは少なかったのですが、今は気

が打ち解けてきたこともあり楽しく生活できています。先輩方

からは学校のことや勉強のことを教えてもらえるようになりま

した。最近は、屋内での卓球やテニスコートで活動などで体を

動かしながら学校生活を楽しく過ごしています。 

＜情報システム科１年 ＞ 
加藤智希（新庄北高）・・・入学して一カ月、新しい環境にも慣

れて来ました。最初は分からないことがたくさんありましたが、

少しずつ分かるようになりました。 

今は、授業が楽しくてたまりません。これまでのことを考えると

自分でも信じられません。これまでお世話になった、中学や高

校の恩師の先生方に報いるためにも勉学に励みます。 
 

海鉾光徳（新庄南高）・・・１コマ９０分の授業にも慣れました。

改めてこの学校に入学して良かったと思っています。自分の

勉強したい分野を学び、取りたい資格がたくさんあり、それを

優しく丁寧に教えて下さる先生方や先輩方がいるからです。

卒業するまでに、この学校でできることをしっかりやり、そし

て、この学校で何か役に立つことを多く残したいです。 

医療ビジネス科１年 叶内夏稀（新庄南高）・・・学年や性別を

問わず仲良くとても居心地が良い環境です。毎日学校に来る

のが楽しいです。授業は高校の時より専門的になり難しいと

感じることが多いですが、先生方のご指導のおかげて何とか

理解できています。これからも学校行事などを通して交流を図

りながら勉強面を含めて成長したいです。 

情報システム科２年 豊嶋八雲（神産真室川校）・・・１年生の

時は課題研究に力を入れて来ました。最初は、中古のパソコ

ンを分解・組立する過程を通して、パーツの役割や性能、さら

にコンピュータの仕組みや動作原理について学びました。 

 後期には、実費でパーツを購入し、パソコン自体の性能を上

げ、現在の学校のパソコンより高性能に仕上げることができ、

達成感がありました。自宅ではLAN環境も構築できるようにな

りました。これからは就職に向けてさらに勉強に頑張ります。 

ビジネスIT科 OAコース２年 小林将之（天真学園高）   

 入学時は、学校生活はもちろん、自分一人で下宿しながら

生活できるかとても不安でしたし、正直辛かったです。そのた

め最初は毎日があっという間に過ぎたような気がします。最

初は授業の復習をしていましたが、余裕ができ学校生活にも

慣れると同時に、徐々に手を抜くようになりました。２年生に

なったので、親からせっかく買ってもらったパソコンを十分に

活用し、しっかり勉強して就職につなげたいと思います。 

医療ビジネス科２年 渡部杏奈（北村山高）・・・４月からすぐに

就職活動がはじまりました。夏ごろからと思っていたので、正

直焦りました。まだ十分に臨む心構えができていないことや、

応募しようとした企業の締め切りもギリギリだったこともありと

ても忙しい毎日でした。それでも何とか一次選考の筆記試験

合格し、その後、部長面接（二次）や役員面接（三次）の三度

の面接を通り、第一志望である企業に内定できました。良いス

タートが切れたので、卒業に向け最後まで頑張るだけです。 

介護福祉科２年 伊藤瞳 （新北最上校）・・・１年の時は、２

度の介護実習を通して、授業では学べない貴重な体験をさせ

て頂きました。学校に戻り振り返りをすることで初めて自分の

課題を見つけることができました。実習に向けて、放課後、技

術の練習をして臨んだのですが、現場では思い通りいかず介

護の大変さを実感しました。今後の目標は、介護福祉士にな

り、一人ひとりの利用者の気持ちを理解し寄り添った介護を

行うことです。まずは、国家試験対策をしっかりやります。 

介護福祉士養成コース１年（女性）・・・久しぶりの学校生活で
慣れないこともあり、緊張の毎日です。勉強もどんどん進むと

同時に、各教科で小テストなども頻繁に行われるようになりま

した。介護の勉強と登録販売者の勉強で毎日時間が足りな

いほど忙しいです。自分が選んだ道なので最後まで一生懸

命頑張ります。 

 せっかくなので、若い学生や同じ社会経験のある養成コー

スのクラスメイトの仲間たちや２年生のみなさんとも交流を深

めながら、共に相談したり協力しあいながら、勉強に取り組

み、学園生活を楽しく過ごしたいと思います。 

介護福祉士養成コース２年（男性）・・・１年間を振り返ると初

めての学びが多く、年齢の離れたクラスメイトとの日々は新鮮

で有意義でした。全くの素人である介護分野についても、自

分が抱いていたイメージとは違ってもっと深いものだと認識を

新たにしました。それが、専門的な学習への意欲にもつなが

り充実した１年でした。社会人経験者として、若い人たちの手

本となる振る舞いをし、助言をする立場であると自覚して学園

生活を送りました。それが自身の成長にもつながったと実感

しています。社会生活で必要なパソコン技術の基本を学べた

ことは、この学校だからだと思っています。良かったです。 

 情報系と介護系の授業風景です。昼休みは屋内での卓球や

晴れた日の放課後には、屋外でテニスやバドミントﾝなどで

キャンパスライフを楽しんでいます。現在ライン引き中です。 


